

ESTUDIO DE CASO:

Grate
MODERN MAC & CHEESE

Restaurante de comida casera ubicado en Wisconsin abre dos locales acogedores

Creado por Roaring Fork Restaurant Group, Grate Pizza, Mac, & More añade un toque sofisticado en lo último de la comida casera: macarrones con queso. Grate presume no solo de sus "cheesehead" sino que también de sus ingredientes de origen local, entre ellos los productos lácteos de Wisconsin y la carne Patrick Cudahy de primera calidad. Con esto, forman la base del restaurante y la inspiración para el concepto.

CLIENTE:

Roaring Fork Restaurant Group

UBICACIÓN:

Menomonee Falls, WI y Greenfield, WI

TIPO DE INMUEBLE:

En línea

TIPO DE CONSTRUCCIÓN:

Nueva construcción

ALCANCE DEL PROYECTO:

Marketing, branding, diseño, planificación del espacio, fabricación, abastecimiento, instalación



“La experiencia y el apoyo que recibimos por parte de EIS nos dio tranquilidad durante todas las etapas del proceso. Todo fue sencillo y sin complicaciones. Además, nos trataron con el máximo cuidado y atención.”

ABBY HANSEN
Vicepresidenta de Marketing
Roaring Fork Restaurant Group



OBJETIVO

Grate acudió al equipo de Elkay Interior Systems con la idea de crear un lugar de “reunión” y describió su visión con cinco palabras: sencillo, anhelante, arraigado, sensorial y social. Grate necesitaba asistencia con el marketing, la gestión de marca, el diseño, el abastecimiento, la fabricación y la instalación del restaurante.

RETO

Para cualquier restaurante nuevo, la idea de maximizar su espacio suele convertirse en todo un desafío y, para Grate no iba a ser menos. Sus metros cuadrados y la capacidad de asientos que se quería alcanzar fue un auténtico reto. El principal objetivo del diseño era liberar el flujo de la entrada a la salida, facilitando así la movilidad entre los clientes y los empleados.



SOLUCIÓN

Elkay Interior Systems encajó a la perfección en este proyecto facilitando al cliente una solución llave en mano. EIS tomó el concepto y lo puso en práctica, creando toda una marca que introduce elementos locales de sus raíces, Wisconsin, que era lo más importante para el equipo de Grate. Entre estos elementos se incluyen el ladrillo crema que cubre la pared principal y rinde homenaje a la localidad del restaurante, y los techos de madera natural y texturas industriales que prevalecen en todo el local. El diseño de la parte pública del local aporta una sensación de calidez para crear el restaurante "casero" que el cliente quería. Los diseñadores no solo combinaron toques de Milwaukee, sino que también características tecnológicas como por ejemplo estaciones de carga y puertos USB en mesas y cabinas, además de ganchos para bolsos, dando un enfoque de diseño inteligente.

El restaurante combina diversos asientos para adaptarse a su exclusiva presencia, incluyendo cabinas de piel sintética, mostradores de superficie sólida, taburetes, mesas autónomas modulares y sillas. El concepto de cocina abierta aporta al espacio un equilibrio, con esa sensación de espacio abierto, permitiendo a los clientes ver cómo crean los platos.



RESULTADOS

La incorporación de Elkay Interior Systems en el desarrollo y lanzamiento de Grate Pizza, Mac, & More dio lugar a la apertura de dos locales ubicados en Wisconsin en un período de 12 meses, un premio de diseño industrial, un reportaje en Travel Channel y miles de clientes satisfechos.

Mejor lanzamiento de un nuevo concepto en la edición enero/febrero 2019 de la revista restaurant development + design

Aparición en el programa Food Paradise de Travel Channel

Esta solución es adecuada para los restaurantes que buscan hacer realidad esa idea que tienen en la cabeza, y que necesitan asistencia con el marketing, el diseño, la planificación del espacio, la fabricación, el abastecimiento y la instalación. EIS te guiará hasta hacer realidad tu visión, desde el concepto hasta la finalización.



Para obtener más información
acerca de EIS llama al
800.837.8373
o visita
elkayinteriorsystems.com

ELKAYINTERIORSYSTEMS.COM